

No teme el PRI quedarse sin bancada en el Senado ante posibles renuncias

Los senadores Miguel Ángel Osorio Chong y Nuvia Mayorga darán este mediodía, en un hotel de Polanco, un mensaje en el que se espera que anuncien su renuncia al PRI y por añadidura al grupo parlamentario del tricolor en la Cámara alta.

De confirmarse su salida de las filas priístas por las diferencias que mantienen con el dirigente Alejandro Moreno, la bancada en el Senado se quedaría con 11 legisladores, número suficiente para seguir siendo considerada como tal y recibir subvenciones económicas.

Dadas las versiones de que otros senadores priístas podrían seguir los pasos de Osorio, como Claudia Ruiz Massieu y Eruviel Ávila, entre los legisladores restantes del tricolor no hay preocupación de que desaparezca su grupo parlamentario.

Si llegaran a quedarse menos de cinco –número requerido para tener grupo parlamentario y recibir prerrogativas—, los senadores alegarían que la creación de su bancada fue producto de un acuerdo fundacional de la actual legislatura y por tanto no puede desaparecer, argumentaron fuentes del *tricolor*.

Recordaron que del PRD sólo quedan tres senadores, pero sigue siendo considerado grupo parlamentario por el acuerdo fundacional.

Cabe destacar que Osorio Chong ha lanzado duras críticas contra el dirigente priista, Alejandro Moreno, por haber perdido posiciones en las elecciones intermedias de 2021 y por alargar su mandato al frente del partido, hecho que incluso impugnó ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Dadas las diferencias, Moreno orquestó la destitución de Osorio de la coordinación parlamentaria y puso en su lugar a Manuel Añorve.

La eventual salida del PRI de quien fuera secretario de Gobernación se enmarca en la renuncia al tricolor de diputados locales de Hidalgo, así como de algunos alcaldes y del ex gobernador Omar Fayad, registrada a mediados de junio pasado. Georgina Saldierna